



Willkommen

auf unserer neuen Webseite. Nun ist das Resultat “geboren“ und darf sich in der Öffentlichkeit sehen lassen.

Der Distrikts-Vorstand sowie die Arbeitsgruppe sind froh darüber und sicher auch ein wenig stolz.

Viele Gespräche, Diskussionen und Entscheide stehen hinter diesem Projekt. Wenn man an einem Anfang steht, ist es fast unvermeidlich, dass es auch kleinere Pannen oder Fehler hat die sich eingeschlichen haben. Wir freuen uns, wenn sie uns aktiv unterstützen, uns mitteilen wenn Ihnen etwas auffällt, das vielleicht nicht ganz richtig ist. Wir freuen uns natürlich ebenso wenn wir Ermunterung und Engagement eurerseits erfahren dürfen.

**Unsere Webseite ist so lebendig wie das Zusammenwirken
aller - Mitglieder, Clubs, und Distrikts-Vorstand
Inner Wheel**

Bea Kraemer
Governor 2013/2014

Vreni Steinegger
i.Past Governor

mit der Arbeitsgruppe Susanne Redondo, Erika Dähler, Margrith Nigg,
Marianne Baumann, Anita Friedlin und Laurence Maurer